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『 忘年例会 』題 目

開催日時 平成１９年１２月８日(土曜日)午後６時３０分

開催場所 釧路キャッスルホテル

出 席 者 第１部会 5名 第２部会14名
第３部会 7名 第４部会 8名 出席者34名(全54名) 出席率62.9%

【 １２月例会報告 】～ 忘年例会 ～

第４５期会長 福田 紀幸[ 信条唱和 ]

[ 会長挨拶 ]
釧路あすなろクラブ４５期が会員の皆様のご協力で、無事終わろうと

しています。公私共に忙しい中で準備された各部会発表も、それぞれ
に練り上げられた大変素晴らしい内容だったと思いますし、それと共
に、この一年間の活動を通じて会員相互の親睦がより一層深まったと
すれば、それに勝る事は無いとも思っております。
一年間の会員各位のご協力に感謝致します。有り難うございました。

第４５期会長 福田 紀幸

※佐藤副会長の音頭による乾杯で宴会が始まり、続いて、釧路市長
で有る伊東良孝会員から、今年４５周年を迎えた釧路あすなろク
ラブの活動が各方面で好反響を得ている事を、喜ばしく思ってい
る旨のご挨拶を頂きました。

その後、料理とお酒を堪能しながらそこここで歓談が繰り広げら
れ、またテーブル対抗ゲームや全員参加のゲームに一喜一憂しな
がら、楽しい時を過ごしました。

終了間際のため、それなりに出来上がってる方もいらっしゃいます。～集合写真～

郷土を愛し
仕事に徹し
人 と 和 す

乾杯！！ 始まっちゃうといつも通り。 やっぱりいつも通りです。

変なおやぢ達？いえ一応ゲームです。 む..むづかしいです。 反射神経と知識が試されます。

恒例となった「明日がある、あすなろバージョン」合唱の後、宮崎副会長の締めの挨拶と
三本締めで、楽しかった忘年例会が終了しました。

明日があるあすなろバージョン大合唱♪ 最後は三本締めでお開き 。．．．

宮崎副会長の

締めの挨拶

＊ＨＰにも写真を掲載しますのでご覧下さい。

[ 入会報告 ]
近藤 義男さんが再入会されました。 勤務先 太平洋美装株式会社

[ 休会・退会報告 ]
第四部会の石田 哲拓さんが休会されます。[ 休 会 ]

第一部会の坂東 勉さん 茂木 晃一さん[ 退 会 ]
第二部会の斉藤 澄子さん
第四部会の太田 茂樹さん 渡辺 教浩さん 別井 栄治さん が退会されます。

[ 事務局連絡 ]
１．１月例会でカレンダー配布を予定しております。現在お使いのカレンダーケースは再利用

して頂きますので、大掃除等で廃棄されない様宜しくお願い致します。
http://www.marukoo.com/as/index.html２．ＨＰに会報・例会資料等順次掲載中です。

【 】平成２０年１月例会のお知らせ

『 第４６期定期総会 『 懇親会 』題 目 ： 』
平成２０年１月１９日(土曜日) 午後６時日 時 ：

釧路キャッスルホテル場 所 ：

※お酒が出ます。飲酒される方は、お車でのお越しをご遠慮下さい！！
同封の葉書による連絡 (１/９必着)※出席欠席にかかわらず をお願い致します！、

、 。 、 。 『 』 『 』 。 （ ）一年間執行部に参加させて頂き 役員の方々は元より会員の皆様にも色々とご迷惑をお掛けした事深謝致します と共に 私自身として実に多くの得難い経験と気付きを得られた事にとても感謝しております 特に ２時過ぎのバーボンはサスガに翌日に響く！ しかぁ～し！！ 焼酎の水割りで仕上げにウコンの力が有れば４時過ぎ迄でも何とかなる！？ 事を教えてくれたＮ事務局長にはどれだけ感謝しても足りません m(__)m これらの経験は今後の人生にきっと役立つ.....かなぁ？(^^ゞ.... 谷


